

En Lenga incrementan medidas de seguridad para deportistas náuticos

La Empresa Hualpen Gas hizo entregó un motor fuera de borda al Sindicato de Pescadores Artesanales de Caleta Lenga. En la oportunidad, el gerente de dicha compañía, Álvaro Gallegos, dijo que esta donación forma parte de la política de apoyo a

la comunidad. “En verano el turismo es importante frente a nosotros y de cierta forma contamos con una nueva herramienta para su seguridad en las actividades náuticas que se desarrollan y le otorgan un atractivo más a Caleta Lenga”,

dijo Rodrigo Merino.

El presidente de Ferepa Biobío, Cristian Arancibia, destacó la importancia que tiene el que la empresa privada vecinas a las comunidades costeras se acerquen y desarrollen una política de buen vecino, como es este caso

entregando equipamiento para la protección de las áreas de manejo y junto con ello disponer de una embarcación que permitirá ir en auxilio de quienes vivan emergencias en el ejercicio de la actividad pesquera y de los deportes. ☺



ENTREGAN HERRAMIENTA PARA MEJORAR SEGURIDAD EN LENGA.